
 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 18 DE OUTUBRO DE 2021. 

 

Aos 18 (dezoito) dias do mês de outubro do ano de 2021 (dois mil e vinte e um), às 15h15min, 

reuniram-se, no auditório da distribuidora, localizada na Av. Angelo Giuberti, 385, Esplanada, 

em Colatina, ES, para a realização de uma reunião ordinária do Conselho de Consumidores da 

Santa Maria – COCSAMA, os Conselheiros Ademir Antônio Freitas da Silva, presidente do 

Conselho e titular da classe residencial; Acácio Franco, vice-presidente do Conselho e titular da 

classe rural; Alexandre de Mello Delpupo, titular da classe poder público; Victor Augusto Gomes 

Turbino Tonaco, titular da classe industrial; Djokimar de Almeida Pereira, suplente da classe 

industrial; Fioravante José Menegatti Marino, titular da classe comercial e os secretários 

executivos Lidia Inez Clabunde Radins e Alexsandre Leite Ferreira, titular e suplente 

respectivamente. Abrindo a sessão, o presidente do Conselho liberou para assinaturas a ata da 

reunião ordinária de 16 de agosto de 2021, enviada previamente aos conselheiros para análise e 

que não sofreu qualquer alteração. Em seguida, foram colocados em discussão os dados 

preliminares do Plano de Atividades e Metas – PAM do ano de 2022. Os conselheiros aprovaram, 

por unanimidade, o detalhamento e os valores constantes do documento, no total de R$ 

109.451,00. Na sequência, o presidente fez a leitura do Ofício Circular Nº 09/2021-

SMA/ANEEL, que tem como assunto as iniciativas da ANEEL para economia e uso eficiente de 

energia elétrica. Em assuntos gerais, a secretária Lidia prestou esclarecimentos sobre o 

cancelamento das ações para realização da Audiência Pública para recomposição da 

representatividade das entidades e dos conselheiros indicados para o próximo mandato, prevista 

na REN 451/2011, tema abordado na reunião anterior. A Superintendência de Mediação 

Administrativa – SMA, diante do quadro de permanente avanço da pandemia no país, 

recomendou à Diretoria da Agência Nacional de Energia Elétrica – ANEEL, a prorrogação até 

31/12/2022 dos atuais mandatos, devendo os conselhos aguardar a decisão final do órgão 

regulador. Passando para o item seguinte da ordem do dia, no tempo destinado à ação de 

capacitação dos conselheiros, o presidente cedeu a palavra ao engenheiro e gerente de Regulação 

e Mercado da Santa Maria Alexsandre Leite Ferreira, que fez uma apresentação com abordagem 

dos seguintes assuntos: principais itens que compõem o Reajuste Tarifário de 2021 da Santa 

Maria; aplicação da Bandeira Escassez Hídrica e Programa de Incentivo à Redução Voluntária do 

Consumo de Energia Elétrica para unidades consumidoras do Sistema Interligado Nacional. Nada 

mais havendo a tratar, o presidente encerrou a reunião agradecendo a participação dos 

conselheiros, lavrando-se esta ata que segue assinada pelos presentes. 

 

  


